



LA ESTRELLA DE PANAMÁ

Nº 62.115

www.laestrella.com.pa ·

Jueves

75¢ · 4 de julio de 2024

175 AÑOS

NUEVO E-PAPER Disfruta de nuestros productos en su **versión digital**

Escanea el código o entra a <https://bit.ly/3JLmfWY> **suscríbete**

Gabinete crea la Secretaría del Ferrocarril

En el primer Consejo de Gabinete, realizado este miércoles, se aprobó la creación de la Secretaría Nacional del Ferrocarril que impulsará la construcción del tren desde la ciudad capital a David, Chiriquí, y que será la obra insignia del gobierno. Además, se aprobó otro decreto sobre “Mi primer empleo” y de los nombramientos para directores regionales de Educación

Página 2A

Mossack alega que no se ‘siente feliz, pero sí satisfecho’ con el fallo

Jurgen Mossack, fundador de la firma Mossack & Fonseca, consideró que el proceso judicial que vivió como consecuencia del caso Panamá Papers fue una “pesadilla” por una acusación “que nunca debió darse”. El abogado recordó a su socio y amigo Ramón Fonseca Mora, quien falleció en mayo pasado. Los abogados esperan que el Ministerio



Público no apele el fallo dado a conocer el pasado viernes

Página 4A

Jueza se acoge al término para definir la última curul

La jueza Segunda Electoral se acogió al término de 30 días para decidir sobre la impugnación de nueve meses en las elecciones a diputados en San Miguelito que presentó la exdiputada Zulay Rodríguez



Página 2A

Transparentar la declaración de patrimonio, una propuesta de ley

Entre las primeras propuestas de leyes que se presentaron el primer día de sesiones del pleno hay uno que amplía la lista de funcionarios obligados a presentar la declaración de patrimonio y que sea de acceso público

Un centro contra la contaminación plástica



Ana De León | EFE

Este miércoles se inauguró el centro de educación ambiental ‘La Casa de Wanda’ con la finalidad de concienciar sobre el problema de los plásticos en los ríos y que explica el funcionamiento de ‘Wanda’, un sistema que pesca basura flotante en un contaminado afluente

Artes Visuales Fest rinde homenaje al arte panameño



El festival de Artes Visuales brinda un homenaje a los artistas José María Olivella, Anna Goncharova y Luis Aguilar Olaciregui. El evento es hasta mediados de mes

Página 5B

La expresidenta Moscoso vuelve a pedir la renuncia de toda la directiva del panameñismo

Página 4A

Las preocupaciones por el proyecto corredor del Caribe

El biólogo y director de Asociación Adopta Bosque Panamá, Guido Berguido, habló sobre las preocupaciones ambientales y sociales por al construcción del proyecto carretero el corredor del Caribe en la provincia de Colón. Dijo que no solo son los efectos ecológicos, sino también la problemas agregados que suelen aparecer en proyectos de este tipo, como ocupación irregular de tierras

Página 2A



Portada
Actualidad • Internacionales
Política • Análisis • Entrevistas

Síguenos en nuestras redes y mantente informado



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052